



Miércoles 18 de noviembre de 2015

MILENIO

Pronóstico del PIB se mantendrá: Videgaray

El secretario de Hacienda, Luis Videgaray, dijo este martes que no prevé una reducción del pronóstico de la dependencia federal sobre el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de 2015 y 2016 en México, después que el Fondo Monetario Internacional redujo sus previsiones para la economía del país. El FMI ubicó en 2.25 por ciento su pronóstico para 2015, desde el 2.3 por ciento que proyectaba en octubre, y para 2016 lo recortó a 2.5 por ciento, desde un 2.8 por ciento anterior. “Vamos a esperar a que el Inegi dé a conocer la cifra de crecimiento trimestral. Ya hay un primer avance, una estimación de 2.4 (por ciento) en el tercer trimestre, y de mantenerse esta cifra o una cifra cercana no habría necesidad de hacer ajuste a nuestro pronóstico.

EXCELSIOR

Prevén derrama de 74,200 mdp por Buen Fin

La derrama económica generada durante El Buen Fin superará los 74 mil 200 millones de pesos, cifra 5% superior a la registrada el año pasado, cuando llegó a 70 mil 700 millones de pesos, estimó el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Gerardo Gutiérrez Candiani. “El Buen Fin tuvo un rotundo éxito. Las empresas hicieron un gran esfuerzo para ofrecer descuentos atractivos y facilidades de pago, mientras que los consumidores aprovecharon esto para comprar productos necesarios para el hogar (...). Los números preliminares indican que el aumento de las ventas podría alcanzar cinco por ciento”, indicó en entrevista con Excelsior.

La Razón

FMI alerta a México de “frenos” en su crecimiento económico

El fondo Monetario Internacional (FMI) advirtió que la caída en la producción de petróleo es un freno al crecimiento de México, por lo que redujo su estimado para el PIB en 2015 en una décima, al ubicarlo en 2.2 por ciento desde el 2.3 por ciento; al mismo tiempo que recomendó adelantar la política monetaria ante mayor volatilidad en el tipo de cambio. En la evaluación anual que hace el organismo internacional, expuso que la nación mexicana ha enfrentado un entorno mundial complejo en el último año, caracterizado por un incremento de la volatilidad en los mercados financieros globales y un colapso en los precios del petróleo.

ÚLTIMOS FOLIOS:

Nuevo Informe de Auditoría para el año 2016



Comité Ejecutivo Nacional 2015 – 2016 | Presentación



Dictamen Fiscal Modificaciones al artículo 52, fracción I, inciso a, del CFF



NOTAS FISCALES:

SHCP / Publicación de la Ley de Ingresos de la Federación para el ejercicio fiscal de 2016



SAT / Quinta Resolución de Modificaciones a la RMF 2015 y sus Anexos 1-A, 3, 6, 7, 11, 14, 15, 17, 21 y 23



SAT / Listado de contribuyentes definitivo que no desvirtuaron los hechos que llevaron a la autoridad a notificarlos al 13 de noviembre de 2015 publicado en la página del SAT





Miércoles 18 de noviembre de 2015

CNNEXPANSIÓN

El costo de luchar contra el terrorismo

Defender a un país contra el terrorismo —especialmente de la variedad apocalíptica practicada por ISIS— es costoso. ¿Cuán costoso? “La respuesta es mucho y difícil de desglosar”, dice Gordon Adams, experto de presupuestos de seguridad nacional. Adams estima que Estados Unidos gasta al menos 100,000 millones de dólares al año en sus esfuerzos contra el terrorismo. Pero él y otros expertos en defensa advierten que precisar un costo exacto es imposible. Las actividades de la lucha contra el terrorismo van más allá de las actividades militares y algunos costos son clasificados.



México puede ser capital de la manufactura de América del Norte: Inxev

El Consejo Nacional de la Industria Exportadora (Index) ha reportado "niveles extraordinarios de crecimiento" por lo que su preocupación es "cómo le vamos a hacer para llevar México al segundo nivel." Emilio Cadena, presidente nacional de Index, expresó que durante la 42 Convención, celebrada del 15 al 17 de este mes, se discutió "cómo aumentar la competitividad del país trabajando junto con el gobierno", ante lo cual dijo que llevan un plan de trabajo muy claro. Entrevistado en el programa 'Fórmula Financiera', el representante gremial manifestó que este plan de trabajo comprende infraestructura, seguridad, desarrollo de talento, desarrollo de la cadena de proveeduría y marco regulatorio "basado en la confianza."



Peña Nieto pide vincular APEC con la Alianza del Pacífico

El presidente Enrique Peña Nieto participó en el Diálogo entre los Líderes del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC) y de la Alianza del Pacífico (AP), en el que, en nombre de México, como integrante de ambos foros, propuso institucionalizar el diálogo entre los dos mecanismos "a partir del establecimiento de un Grupo de Trabajo que impulse la cooperación en temas de interés común". Aseguró que "esta intensa relación comercial puede fortalecerse por medio de una colaboración más estrecha entre APEC y la Alianza del Pacífico, con beneficios para ambos lados del océano que nos une".

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

| | |
|---------------------|--------|
| (17/11/15) | 3.00 |
| TIIE 28 (17/11/15) | 3.3225 |
| TIIE 91 (17/11/15) | 3.3900 |
| TIIE 182 (11/11/15) | 3.5373 |
| CETES 28 (17/11/15) | 3.00 |

Reservas internacionales (mdd)

| | |
|------------|-----------|
| (13/11/15) | 173,151.3 |
|------------|-----------|

Inflación anual (Oct. 2014-Oct. 2015, %)

| | |
|-----------------------|------|
| Objetivo de inflación | 3.00 |
|-----------------------|------|

Intervalo de variabilidad porcentual

| | |
|----------|--|
| ±1 punto | |
|----------|--|

| | |
|-------------|------|
| Inflación * | 2.48 |
|-------------|------|

| | |
|------------------------|------|
| Inflación subyacente * | 2.47 |
|------------------------|------|

| | |
|--|--|
| | |
|--|--|

| | |
|--|--|
| | |
|--|--|

| | |
|--|--|
| | |
|--|--|

| | |
|--|--|
| | |
|--|--|

| | |
|-------------|------|
| Inflación * | 0.51 |
|-------------|------|

| | |
|------------------------|------|
| Inflación subyacente * | 0.25 |
|------------------------|------|

| | |
|--|--|
| | |
|--|--|

| | |
|--|--|
| | |
|--|--|

| | |
|-----------------|----------|
| UDIS (18/11/15) | 5.348551 |
|-----------------|----------|

| | |
|--|--|
| | |
|--|--|

| | |
|--|--|
| | |
|--|--|

| | |
|--|--|
| | |
|--|--|

| | |
|--|--|
| | |
|--|--|

| | |
|--|--|
| | |
|--|--|

| | |
|--|--|
| | |
|--|--|

| | |
|--|--|
| | |
|--|--|

| | |
|--|--|
| | |
|--|--|

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Miércoles 18 de noviembre de 2015



Mercados de materias primas registran desempeño peor que en 2009 y afrontan mayores riesgos

Con el crudo, el cobre y el carbón en torno a sus niveles más bajos desde la crisis financiera global, algunos inversores están apostando a que esas materias primas ya estarían cerca de tocar fondo y están aumentando sus posiciones largas en el mercado. Sin embargo, quienes esperan una recuperación sólida como la de 2009 deberán tener cuidado. Para materias primas industriales como el cobre, China fue la salvadora de los mercados tras la crisis de 2008 y 2009 por los programas de estímulo económico que lanzó Pekín para impulsar la demanda. La confianza en su capacidad para apuntalar la demanda de productos básicos hizo que los futuros del cobre coticen por encima del contrato al contado, en ese momento.



TPP se firmará en febrero 2016

Los doce países que en octubre pasado concluyeron las negociaciones del Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP) decidieron hoy que se firme el documento el 4 febrero de 2016 en Nueva Zelanda y que la aprobación por parte de los respectivos parlamentos tenga un plazo de dos años.

La decisión fue adoptada en Manila durante una reunión convocada a instancias del presidente de Estados Unidos, Barack Obama, principal impulsor de un pacto comercial que representa el 40 % de la economía mundial. A la cita asistieron los mandatarios de los doce países (Australia, Brunei, Canadá, Chile, EU, Japón, Malasia, México, Nueva Zelanda, Perú, Singapur y Vietnam), quienes se encuentran en Manila para participar en la XXIII Cumbre de Líderes del Foro de Cooperación Económica Asia Pacífico (APEC).



Sedesol advierte por desperdicio de alimento en el país

El secretario de Desarrollo Social, José Antonio Meade, advirtió que en México el desperdicio de alimentos representa más de 10 millones de toneladas anuales, 37 por ciento de la producción nacional, lo cual se refleja en precios más altos. En un comunicado, el titular de la Sedesol aseveró que esa realidad se debe transformar para tener "un México en donde no se desperdicien alimentos, queremos un México en donde el hambre no adquiera carta de naturalización".

